

CORRIERE DELL'ESTRA

ABBONAMENTI
Italia Impero Coloniae
Anno L. 75.- Sem. L. 20.-
Sel settimano L. 87.- Sem. L. 20.-
Col settimano numero L. 38.-
L. 44.-
Milano qrt abbonamenti e ricevono in via S. Margherita 16.
G. in via Saleritato 28.
Q. Postale n. 8453 - Tel. del Corriere: 65-961, 65-943, 65-944, 65-945, 65-946.

PREZI degli abbonamenti ai periodici per gli abbonati al "Corriere della Sera".
LA DOMENICA DEL CORRIERE Italia: An. L. 21.- Sem. L. 11.- Trim. L. 6.-
Estero: > 34.- > 18.-
CORRIERE DEI PICCOLI Italia: An. L. 21.- Sem. L. 11.- Trim. L. 6.-
Estero: > 34.- > 18.-
IL ROMANZO MENSILE Italia: An. L. 38.- Sem. L. 17.- Trim. L. 10.50
Estero: > 48.- > 25.- > 13.- > 9.-
Gli abbonamenti cumulativi ai periodici devono avere la stessa scadenza dell'abbonamento al quotidiano.

SUPREMA CERTEZZA NELL'A VITTORIA

IL DUCE ALL'POPOLO ITALIANO

“Gli imperativi categorici del momento sono questi: onore a chi combatte, disprezzo per chi s’imbosca e piombo per i traditori di qualunque rango e razza,”

La parola di Mussolini

“In Africa torneremo.”



Erstes Funkbild vom Kampfschauplatz Sousse

General Eisenhower, Oberstkommandierender der Alliierten in Nordafrika (rechts), und General Montgomery, Befehlshaber der britischen Achten Armee (links), treffen sich zum erstenmal seit Beginn der Schlacht um Tunseien. Anlässlich der Vereinigung der Achten Armee mit den amerikanischen Streitkräften suchte Eisenhower am Samstag, dem 10. April 1943 Montgomery in dessen Feldhauptquartier südlich von Sousse auf, um ihm persönlich zu gratulieren.

(Exchange Telegraph)



Der heldenhafte deutsche Offizier, der in der Wehrung Tunisien ohne Aufsicht auf Erfolg auswarf musste, ist Generaloberst Jürgen von Arnim, der so sehr ein Zusammenhang mit der Truppeneinsatz, ebenso Entschluss und die Anweisung zur Verfolgung nicht durchgeben konnte

Generalleutnant Clark, der Stellvertreter des Oberkommandierenden der alliierten Streitkräfte in Nordafrika, ist beim Kaid El Ayadi zu Gast. Er ist soeben im Begriffe, ein geröstetes Lamm zu kosten. Bekanntlich will es der Landesbrauch, dass man die Mahlzeit auf dem Boden sitzend einnimmt.

